



30 Minuten Orgelmusik

Konzert zu Gunsten der Orgel
der Pfarrkirche „St. Anna“ Mörsenheim
Sonntag, 23.03.2025 um 18:00 Uhr

Musik zur Fastenzeit
sowie eine musikalische Rückblende

An der Orgel: Organisten aus Mörsenheim und Umgebung

Die Orgel in der Pfarrkirche „St. Anna“ in Mörsenheim ist seit Jahren in einem immer schlechter werdenden Zustand. Glück im Unglück: Teile der Orgel sind noch nutzbar. **Nur deswegen ist dieses Konzert auf einem dringend sanierungsbedürftigen Instrument möglich.**

Im Anschluss an das Konzert wird Herr Thomas Winkelbauer aus Eichstätt allen Interessierten einen Überblick über den schlechten Zustand der Orgel geben. Außerdem gibt es eine Übersicht der Möglichkeiten und die jeweils zu erwartenden Kosten.

Eintritt frei – um Spenden wird gebeten